

Villa de 4 dormitorios en Orihuela

Ref: M-7880785

2.880.000

€



Tipo vivienda : Villa

Piscina : Comunitaria

Vivienda : 560 m²

Localidad : Orihuela

Parcela : 1300 m²

Dormitorios : 4

Baños : 5

✓ Aire acondicionado

Adéntrese en el lujo puro con esta impresionante villa de 4 dormitorios y 5 baños, perfectamente ubicada en el prestigioso Las Colinas Golf & Country Club. Esta extraordinaria residencia combina a la perfección la elegancia moderna con la comodidad de alta gama, ofreciendo un estilo de vida incomparable en uno de los lugares más exclusivos de España. Planta Baja - Una Gran Entrada al Lujo Al entrar, le recibe un impresionante jardín interior japonés de Ficus, que marca el tono del ambiente sereno de la villa. La zona de estar y comedor de planta abierta está bañada por luz natural, con una cocina de diseño de vanguardia con electrodomésticos de primera calidad, una cocina secundaria conectada y amplio espacio de almacenamiento. Salga a la extensa terraza, donde una cocina y comedor al aire libre ofrecen el escenario perfecto para el entretenimiento. La piscina infinita con zona de descanso y chimenea crea un oasis de relajación, mientras que el campo de prácticas de golf meticulosamente diseñado con un búnker añade un toque de ocio. Esta planta también cuenta con el Dormitorio 1, completo con armarios empotrados, baño en suite y acceso directo al jardín. Primera Planta - Elegancia y Vistas Impresionantes Suba por la escalera de madera flotante o el ascensor privado hasta la primera planta, donde los altos techos de doble altura y las ventanas del suelo al techo ofrecen impresionantes vistas panorámicas. Aquí encontrará dos exquisitos dormitorios: Dormitorio 2: Con balcón privado, armario empotrado, un elegante espacio de trabajo y baño en suite. Suite principal: Un verdadero santuario con impresionantes vistas al campo de golf, balcón privado, un lujoso baño en suite con bañera independiente y ducha con plato de ducha, y un amplio vestidor. Desde esta planta, se puede acceder a la terraza de la azotea, donde un jacuzzi privado y unas espectaculares vistas al campo de golf y al mar lejano crean un retiro exclusivo. Niveles Inferiores - Un Refugio Privado y Entretenimiento Supremo Estudio de invitados: Una suite independiente con dormitorio privado, sala de estar y comedor, y baño en suite con ducha con plato de ducha. Los ventanales del suelo al techo ofrecen una vista directa al garaje para coleccionistas, lo que hace que este espacio sea realmente único. Nivel de entretenimiento: La zona de ocio definitiva cuenta con una cocina y un comedor totalmente equipados, perfectamente conectados con el impresionante garaje para 12 coches, una obra maestra en sí misma para los entusiastas del automóvil. Un Hogar Incomparable Esta villa es más que una casa, es una declaración de lujo, exclusividad y vida refinada en uno de los lugares más codiciados de España. No pierda la oportunidad de experimentar esta obra maestra arquitectónica de primera mano. Contáctenos hoy mismo para una visita privada. Las Colinas Golf & Country Club ¡Un Mundo Aparte! Las Colinas Golf & Country Club es uno de los resorts más prestigiosos de la Costa Blanca. Es un exclusivo y singular resort de golf de 330 hectáreas con numerosas instalaciones deportivas, incluyendo golf, pádel, senderismo, fitness, yoga y mucho más. Es un mundo aparte donde podrá disfrutar de un estilo de vida mediterráneo saludable. Con un clima excepcional y servicios de primera clase, el resort ha sido reconocido como "Mejor Resort de Villas de España y Europa" por los World Travel Awards en los últimos años. Ubicado entre las colinas de la Dehesa de Campoamor, en la costa mediterránea al sur de Alicante, Las Colinas Golf & Country Club es un espacio natural único que se ha conservado cuidadosamente y donde se han integrado casas exclusivas en el entorno, donde podrá relajarse y disfrutar del paisaje. Este resort, con excelentes restaurantes y la playa Wow by Las Colinas, tiene una reputación internacional y es conocido y buscado por celebridades. ¡Encuentre la casa de sus sueños hoy mismo echando un vistazo a las casas

